

DELIK HUKUM

Pegawai Rutan Kelas IIB Kebumen Ikuti Kegiatan Pelantikan Pimti Madya Kemenimipas

Rita Puspita Dewi - KEBUMEN.DELIKHUKUM.ID

Jan 9, 2025 - 16:17



rutankebumen



Pegawai Rutan Kelas IIB Kebumen Ikuti Kegiatan Pelantikan Pimti Madya Kemenimipas

Pegawai Rutan Kebumen turut serta dalam serangkaian kegiatan penting yang diselenggarakan oleh Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan (Kemenimipas) secara daring melalui platform Zoom pada Kamis (9/1). Acara tersebut meliputi Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi (Pimti) Madya, Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) antara Kemenimipas dan Bank Rakyat Indonesia (BRI), serta peluncuran lambang baru Kemenimipas.



Kegiatan yang berlangsung dengan penuh khidmat ini diikuti oleh seluruh pegawai Rutan Kebumen di aula kantor, dengan tetap mematuhi protokol kesehatan. Dalam keterangannya, Karutan Kebumen, Tri Mulyono, mengungkapkan rasa bangganya terhadap momen bersejarah ini.

"Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Kemenkumham dalam meningkatkan kinerja dan sinergi dengan berbagai pihak, salah satunya dengan BRI. Selain itu, peluncuran lambang baru menandai semangat baru dalam melayani masyarakat," ujar Tri Mulyono.

Karutan Kebumen juga menambahkan bahwa pelantikan Pimti Madya merupakan bagian dari upaya memperkuat kepemimpinan strategis di lingkungan Kemenimipas. "Semoga pejabat yang dilantik dapat memberikan kontribusi nyata dalam mengoptimalkan pelayanan publik, khususnya di bidang pemasarakatan," tambahnya.

Kerja sama dengan BRI melalui MoU diharapkan dapat mempermudah layanan keuangan di lingkungan Kemenimipas, termasuk mendukung pelayanan kepada Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) di Lapas/ Rutan.

Di akhir acara, pegawai Rutan Kebumen menyampaikan apresiasi terhadap inovasi yang terus dihadirkan Kemenimipras, khususnya terkait modernisasi simbol institusi yang mencerminkan profesionalisme, integritas, dan akuntabilitas. "Dengan semangat baru ini, kami siap bekerja lebih baik untuk memenuhi amanah dan harapan masyarakat," pungkas Tri Mulyono.